

## Gamberrismo en Masías

Hablar de gamberrismo en Masías es algo "normal", pero llega momentos en que las actuaciones vandálicas de algunos "individuos" superan lo admisible.

La mañana del domingo 8 de diciembre, al ir a entrar al Centro Cívico, nos hemos encontrado con este panorama. Vidrios de botellas de cerveza esparcidos por los andenes del metro y la puerta del Centro, con el consiguiente peligro para los que circulen por esa zona. Basura y botes de bebidas fuera de la papelera.



No contentos con ello, los incivilizados se han dedicado a romper el alumbrado del parque infantil, tal y como podemos ver en las fotos, dejando los cristales rotos del alumbrado en el suelo, con el peligro que ello entraña para los niños que allí vayan a jugar.



Y por si acaso alguien quería huir de este olvidado barrio, tomando el Metro, se han dedicado a quemar la canceladora de billetes. Ya quemaron el emisor de billetes, faltaba quemar el complemento.

Por si a alguien se le ocurría limpiar todo este destrozo y vaciarlo en el contenedor de basura, este ha sido completamente quemado como podemos ver en las fotos adjuntas.

Para mayor escarnio, todos estos desmanes no



han sido informados a la policía local hasta las 12 del mediodía, cuando hemos ido a abrir el Centro Cívico. Nos preguntamos ¿las patrullas de la Policía Local, que según el Alcalde, pasan



periódicamente por Masías no habían advertido nada?. ¿Solo se habían dado cuenta del contenedor quemado?.

Luego dicen que solo hacemos que quejarnos, confundiendo las denuncias de estos hechos con quejas.



Al largo inventario de olvidos, faltas de mantenimiento, obras sin acabar, falta de alcantarillado, robos y un largo etcétera de insuficiencias, podemos añadir estos nuevos incidentes.

